

lacrymal, la conjonctive, la cornée, etc. Les méthodes spéciales sont indiquées à propos des affections qu'elles permettent de dépister. Pour rendre la classification plus claire on a conservé le groupement anatomique et régional et réparti les affections ou les symptômes dans quatre chapitres étiologiques principaux: 1° les lésions congénitales ou malformations; 2° les affections traumatiques; 3° les infections; 4° les néoplasies. Enfin, pour rendre ce précis aussi pratique que possible, l'auteur s'est efforcé de limiter au strict nécessaire, aux indications les plus concises, les méthodes de recherche, choisissant, parmi les procédés proposés, ceux auxquels il est resté fidèle et qui lui semblent les plus aptes à établir le diagnostic des affections oculaires, à baser le pronostic et à prescrire un traitement.

Ce précis est illustré d'une façon tout à fait remarquable et rare jusqu'à ce jour dans les précis de ce genre: 339 figures, la plupart originales, et 3 planches hors texte en couleurs, facilitent la compréhension du texte et seront d'un grand secours aux étudiants et aux praticiens qui seront soucieux de connaître tout ce qu'un médecin doit savoir en ophthalmologie.

Maladies de la nutrition, par les Drs Richardière et Sicard médecins des hôpitaux de Paris. vol. gr. in-8 de 378 pages, avec 15 figures. Broché: **7 fr.** Cartonné: **8 fr. 50** (Librairie J.-B. Baillière et fils, 19 rue Hautefeuille, à Paris).

Le nouveau fascicule du *Nouveau Traité de Médecine*, qui vient de paraître, est consacré aux *Maladies de la nutrition*; il est dû aux Drs Richardière et Sicard, médecins des hôpitaux de Paris.
